

Entrevista

María Eugenia Hernández Pérez (Diputada – Morena)

"La preocupación fundamental siempre ha sido los ciberataques dirigidos a instituciones federales como la Sedena, PEMEX, INE, y otras dependencias que guardan información de la ciudadanía. Consideramos que ya es importante legislar en esta materia. Hemos insistido en la creación de un instituto de ciberseguridad que sea ajeno a las entidades federativas para que tenga autonomía y realice todos los trabajos necesarios, por el momento, esto no es posible por falta presupuesto; sin embargo, lo que sí se puede hacer es legislar lo que se tiene en este momento".

https://drive.google.com/file/d/1MaQXoCWZPeoqB1oabYRu9NpRpjs7qYeU/view